

Antrag Nr. 10-O-07-0023 CDU- und SPD-Fraktion

Betreff:

Wirtschaftsförderung der Stadt Wiesbaden im Stadtbezirk Biebrich

Antragstext:

Der Ortsbeirat bemüht sich seit Jahren gemeinsam mit der BIG und anderen um Erhalt der Vielfalt von Einzelhandelsgeschäften in der Biebricher Innenstadt. Nur auf diese Weise bleibt sie attraktiv und für die Bürgerinnen und Bürger, Besucher und Kunden lebens- und liebenswert. Diesen Bemühungen wirkt die Wirtschaftsförderung der Stadt Wiesbaden offensichtlich entgegen, in dem sie die Ansiedlung immer neuer Großmärkte mit zentrenrelevantem Angebot an der Peripherie unterstützt oder gerade zu herausfordert. Der Ortsbeirat kritisiert diese Vorgehensweise und bittet dringend, ab sofort gemeinsam strategische Konzepte zu entwickeln, um einer weiteren Verödung unserer Innenstädte wirksam zu begegnen.

Wiesbaden, 15.06.2010